

平和行進 岡山10日目 浅口市金光総合支所から里庄町役場まで

金光総合支所



加上支所長

「核兵器も戦争もない平和な社会の実現を願う平和行進団の皆様と我々の思いが世界に広がることを願っています」

7月25日(金)。

金光総合支所を出発した行進団は、ピースコールや平和の歌で核兵器や戦争にNOを突きつけ、平和を訴えて歩きました。

途中、コープ鴨方店で休憩を取り、浅口市役所、里庄町役場と回りました

浅口市役所



松田副市長

「8月に広島で開催される原水爆禁止国会大会に向けて、この国民平和大行進の歩みの一步一步とともに、さらに前進することを期待しております」



藤井議会副議長

「原爆が投下されて80年。未だに各地で悲惨な戦争のニュースが流れてきている。ぜひともこの平和行進によって皆さんにアピールしていただきたい」

里庄町役場



加藤町長

「原水爆のない世界、そして平和な世界を希求していくというのが我々人類の務め」

平野議会議長

「人類が人類を滅ぼすということのないように。人類が人類を助け合う。そういう言葉をみんな掛け合って、楽しい生活ができるようにしたい」



集合写真を撮りました

里庄町役場玄関で町長・議長と



お詫びと訂正・ペナントは7月30日までに県原水協事務局に届くようお送りください。